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Desde el Comité Interempresas queremos informar de la reunión mantenida el pasado día 
17 de Junio por la Junta de Portavoces. 

El único punto del orden del día era “exposición del proceso de desescalada”. 

El título de la reunión era muy revelador, y los representantes de los trabajadores y 
trabajadoras nos encontramos con una mera traslación de las decisiones que de antemano 
ya había tomado la Dirección de la empresa, obviando a la parte social e incumpliendo 
el papel de negociador e interpretador de todas aquellas materias recogidas tanto en 
la negociación colectiva como en la legislación vigente que tenemos los agentes 
sociales recogidas por ley. 

Además para más despropósito, la Dirección nuevamente vuelve a intentar usurpar un 
papel que no le corresponde, y como si de una carrera se tratase, envían deprisa y 
corriendo comunicados informando de forma segada y parcial de las cuestiones comunes 
de todos y todas. 

Lógicamente, esto solo puede entenderse desde una lógica de querer “ganar” la batalla de 
la información y el mensaje, cuando saben de sobra que por sus propias acciones y/o 
decisiones la actual imagen de la Dirección en España  está más que nunca en entredicho. 

Sobre las cuestiones concretas nos informaron de las distintas fases en las que han 
seleccionado la reapertura o reentrada de los servicios que emanan del convenio colectivo.  

Desde los representantes de los trabajadores y trabajadoras emplazamos a que 
TODOS LOS SERVICIOS , tales como COMEDOR, TRANSPORTE COLECTIVO, 
SERVICIO OSTEOMUSCULAR, ESCUELAS INFANTILES, ETC… se pusieran en 
marcha de manera inmediata , coincidiendo con el levantamiento de las restricciones a 
nivel nacional y siempre cumpliendo con los protocolos establecidos y con las perceptivas 
revisiones e inspecciones de los comités de seguridad y salud laboral. 

A la vista de la nota publicada por la Dirección el día 22 de junio, es evidente, que no 
tienen ninguna intención de atender las peticiones de la parte social….. 

Curioso cuanto menos resulta, que el único servicio que esté dispuesta la Dirección a 
reanudar de manera inminente sea el transporte colectivo. 

 ¿Tendrá algo que ver el evidente interés por fomentar la máxima asistencia de plantilla de 
forma presencial reduciendo la figura del teletrabajo a la mínima expresión? 

El resto de temas, parece que no son importantes o que no preocupan a la Dirección 
de AIRBUS ( el ahorro económico está detrás ). 

Desde el Comité Interempresas lamentamos profundamente tener que informar de estas 
situaciones, pero desgraciadamente la Dirección de AIRBUS ha decidido tomar un 
camino que no va a aportar nada a nadie, y desde luego no va a fomentar un buen clima 
de trabajo. 

Lógicamente nos reservamos el derecho a realizar las acciones que consideremos 
oportunas. 

 


